

2019年3月4日

環境大臣
原田 義昭 殿

日本洋紙板紙卸商業組合
理事長 柏原 孫左衛門



印刷物の発注・入札に関する要望について

拝啓 時下ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。
平素は、弊組合の事業運営に格別のご高配を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、昨今の国内の古紙流通量の減少により、国内製紙メーカーは再生印刷用紙の主原料となる良質な古紙の入手が困難となり、一部銘柄の規格廃止や、常備在庫品から受注生産への変更、あるいは減産や生産中止の発表等を行っています。このため、全国の弊組合の組合員から、再生印刷用紙の調達が極めて困難になっており、印刷物の発注や入札において再生印刷用紙をご指定いただいても、十分な供給ができないとの危惧が数多く寄せられてきてています。このままでは、再生印刷用紙の安定供給が難しく、お客様のご要望にお応えすることができなくなることも懸念されます。また、再生印刷用紙については前年実績のない新規案件については注文を受け付けないとするメーカーもあり、結果的に案件によっては再生印刷用紙を調達できるのが特定の業者に限られてしまうことも考えられ、公正な入札の実施が阻害される怖れも危惧されます。

就きましては、国等及び地方公共団体の印刷物の発注や入札に際しまして、そうした再生印刷用紙の供給状況に即した柔軟かつ適切な対応をお取りくださいますよう、ご配慮を賜りたくお願い申し上げます。

敬具